

社の風

校長 森 薫

◎東部地区アンサンブルコンテストの結果です。（11月13日）

2チーム参加 ・木管六重奏 銅賞 ・金管五重奏 銅賞

吹奏楽部が出場する第12回東部地区アンサンブルコンテストが11月13日（日）笠懸野文化ホール パルで行われました。中学校の部だけで81団体が出場していました。指揮者のいないコンテストでしたが、それぞれの楽器の音色が一つとなり素晴らしい堂々とした演奏でした。

前日にも演奏を聴きましたが、それ以上の演奏だったと思います。

なにより一生懸命に練習・努力してきた過程に大きな意義があると思います。サポートをしていた部員も頑張っていました。また次の目標に向かって努力してくださいね。保護者の皆様、健康観察・楽器の運搬・車出し等、大変有難うございました。

◎期末テスト勉強、頑張りましょう。あなただけが大変な思いをしているわけではありません。みんな同じです。毛中生全員で張りましょう！！

◎スマートフォンを学校に持ち込んでいいですか？

授業や部活に必要な物は持ち込んではいけないことになっています。もしも間違えて持ってきてしまったという場合には、先生に預けてください。その場合には、保護者の方に学校に取りに来てもらい返却します。

意識的に持ち込んでいるとすれば、かなり悪質です。前回の学校だよりも書きましたが、スマホによるなりすまし、ひぼう中傷、うわさの拡散、人をおとしめるための事実とは違うことの拡散、かなりひわいなメッセージが女子生徒に送られるなどという事案が発生しています。こういったことをなくすためにも、スマートフォン等の学校への持ち込みは絶対にしないでください。学校外でも、「トラブル」や「人を傷つけること」、また「犯罪の加害者・被害者」とならないように十分注意しましょう。

◎保護者の皆様へ 三者面談、大変お世話になりました。有難うございました。

上記の件で注意喚起を行ったり授業でも学習をしていますが、スマホやタブレットによるトラブルが発生しています。ご家庭でも使い方の話し合いをお願いします。